

# Mit Ampelsystem zum Erfolg

KVB entwickelt neues Steuerungsinstrument für Arztkooperationen

Katarzyna Kozłowska, Axel Munte

Die Kassenärztliche Vereinigung Bayerns (KVB) unterstützt Arztliche Kooperationen und Netze in Bayern bei der Kontrolle ihrer Verordnungskosten: Das Informationssystem für Kooperationen, kurz ISKO genannt, hilft den Netzmanagern die einzelnen Ärzte der Interessensgemeinschaft erfolgreich zu steuern. Dabei ist die Internetanwendung denkbar einfach aufgebaut: Sieht der Netzmanager auf seinem Bildschirm eine grüne Ampel, dann haben die Ärzte seiner Kooperation günstig verordnet, d. h. die verursachten Arzneimittelkosten sind gering. Springt die Ampel jedoch auf rot, kann der Kooperationschef gegensteuern und die Kostenschraube – Verordnungen – gemeinsam mit den Ärzten im Netz nach unten schrauben. Darüber hinaus gibt es Überblicksgraphiken, die aggregierte Werte der Kooperation zeigen.

ISKO misst auf diesem Wege die Qualität und Effizienz einzelner Ärzte in der Kooperation und ermöglicht den Vergleich zum bayerischen Fachgruppendurchschnitt...

Ä

Dokumentinformationen zum Volltext-Download

Ä Titel:

Mit Ampelsystem zum Erfolg Artikel ist erschienen in:

Telemedizinführer Deutschland, Ausgabe 2009

Kontakt/Autor(en): Katarzyna Kozłowska

Projektmanagerin

Kassenärztliche Vereinigung Bayerns

Eisenheimerstraße 39

80687 München

ISKO@kvb.de

Seitenzahl:  
1

Sonstiges:

1 Abb. Dateityp/ -größe: PDF / 71 kB Click&Buy-Preis in Euro: 0,00

Ä Rechtlicher Hinweis:

Ein Herunterladen des Dokuments ist ausschließlich zum persönlichen Gebrauch erlaubt. Jede Art der Weiterverbreitung oder Weiterverarbeitung ist untersagt.

Hier gehts zum freien PDF Download...